Inicia Everardo Benavides Campaña de Alimentación para adultos mayores

Se espera que para diciembre puedan atender a 400 ancianitos

El aicalde de Juárez, Everardo Benavides Villarreal inició una campaña de alimentación para los adultos mayores más vulnerables del municipio, mísma que inició en el Ejido Juárez con la entrega de los alimentos llevados por el propio funcionario.

"El día de hoy con mucho cariño empezamos a trabajar en el comedor del Ejido Juárez con un equipo de todo corazón de señoras que preparan la comida con muchas ganas, con mucho entusiasmo y con mucho cariño, y me di a la tarea de venirlas personalmente a repartir para conocer los diferentes casos y a la gente que estamos atendiendo", comentó en un video subido hoy en sus redes sociales.

Benavides Villarreal indicó que la campaña arranca con 60 comidas diarias, pero la intención es irlas incrementando y para el mes de diciembre se estarán atendiendo a 400 ancianitos que ya están inscritos en un padrón del DIF Municipal.

"Asi vamos a continuar trabajando, día con día 60 comidas y en diciembre iniciamos con los ancianitos que tenemos en el padrón, que son lo que tienen mayores necesidades en Juárez y con algunas otras personas más que vamos a estar ayudando", agregó el presidente municipal.

